

JAMES DEN C. BEDICO, EX-CHRÉTIEN, PHILIPPINES

Évaluation:

Description: La fascination de James pour l'islam débuta lorsqu'il prit conscience du concept d'unicité de Dieu, de même qu'en voyant les musulmans prier et en constatant l'amour et la loyauté des musulmans envers le prophète Mohammed.

Catégorie: [Articles](#) [Histoires de musulmans convertis](#) [Hommes](#)

par: James Den C. Bedico

Publié le: 12 Sep 2016

Dernière mise à jour le: 12 Sep 2016

Anciennement James Den C. Bedico, je suis désormais Afraz Salim C. Bedico, ancien membre de la Iglesia Ni Cristo (ou Église du Christ), sise aux Philippines.

L'Église du Christ est l'une des plus influentes et la deuxième en importance aux Philippines, après l'Église catholique romaine. Je suis né, j'ai été élevé et baptisé au sein de l'Église du Christ puisque mes parents, mon frère et ma sœur, de même que la majorité des membres de ma famille élargie en font partie.

Au cours de mon enfance, je fus un membre très actif de mon église et j'assistais à la messe tous les jeudis et dimanches. Je ne ratais jamais une messe, sauf en cas de maladie grave. Je faisais partie du chœur et, aujourd'hui encore, mes parents occupent des positions-clés au sein de cette église en tant que diacre et diaconesse. J'ai fait mes études collégiales dans une école appartenant à l'église, où tous les élèves, sans exception, étaient membres de l'église. Au total, j'ai passé trente ans de ma vie au sein de la Iglesia Ni Cristo, sans jamais avoir l'occasion d'apprendre les enseignements d'autres religions.

Quant à l'islam, je n'avais jamais vraiment été intéressé à en apprendre plus à son sujet, probablement à cause du statut minoritaire des musulmans aux Philippines. Je les apercevais parfois en revenant chez moi; ils semblaient être les membres d'une tribu ou d'un groupe d'indigènes vivant sur les îles isolées des Philippines. À l'époque, je ne pensais pas à eux comme ayant une religion particulière. Je n'ai jamais entendu le mot « islam », durant mon enfance, ou peut-être n'y ai-je jamais porté attention. L'islam, ici, est un peu une religion oubliée. Notre pays est avant tout chrétien, surtout dans le Nord et dans le Centre. C'est dans le Sud que l'on retrouve le plus de musulmans, car ils sont physiquement plus rapprochés de la Malaisie, pays musulman de l'Asie du Sud-Est.

Avec les années, je m'éloignai peu à peu de ma religion. Je me sentais vide, à l'intérieur, comme si mon cœur aspirait à une chose qui lui manquait. Puis, au début de l'année 2012, je fis un étrange rêve au sujet d'une enfant musulmane portant un hijab

(voile) qui couvrait tout son corps à l'exception de ses yeux. L'enfant devait avoir environ 6 ans. Elle était à environ 5 pieds de moi; elle me regarda et me dit « assalamou'alaikoum ». Je me réveillai, étonné et confus. Pourquoi un tel rêve?

Après ce rêve, je fis des recherches internet sur les musulmans. Je tapai le mot « islam » et l'un des premiers sites qui apparurent fut www.islamreligion.com. Je visitai le site et je fus étonné de découvrir que l'islam prêche l'adoration d'un Dieu unique. C'est à partir de ce moment que mon intérêt s'éveilla pour de bon. Mon intérêt devint encore plus vif lorsque je lus un article sur la conception de Dieu en islam. Cet article affirmait que Dieu n'a ni associé ni fils! Cette doctrine ressemblait à celle de mon ancienne religion, mais avec une différence majeure. En effet, à l'église, on nous avait toujours dit que Jésus était le fils de Dieu. À l'époque, j'avais raisonné que puisqu'il n'y avait qu'un seul Dieu et que Jésus était Son fils, il était donc possible pour Dieu de Se multiplier en ayant plusieurs fils; et ce processus pouvait continuer jusqu'à ce qu'il y ait une multitude de petites divinités pour aider le Dieu principal dans ses tâches divines. C'est justement à cause de ce raisonnement insensé que je finis par perdre la foi et que je me tournai vers l'islam.

Je me mis donc à visiter régulièrement www.islamreligion.com pour y lire divers articles sur l'islam. J'étais émerveillé par la façon de prier des musulmans, que je trouvais humble et sincère et que je considérais comme une véritable soumission à Dieu, surtout lors de l'inclinaison et de la prosternation. Il y a tellement de respect dans les prières accomplies par les musulmans. Je me demandai pourquoi, dans mon ancienne religion, nous ne faisons que nous tenir debout, tripotant nos doigts, car cela cause inévitablement beaucoup de distraction.

Je découvris la beauté des enseignements de l'islam. Je me dis que si se prosterner ou s'incliner devant une personne est considéré comme un signe de grand respect, alors pourquoi ne devrions-nous pas nous prosterner devant Dieu avant tout? Si quelqu'un pointait un fusil sur nous, nous nous prosternerions devant lui, le suppliant de ne pas nous tuer; alors pourquoi ne devrions-nous pas nous prosterner devant Dieu, qui tient notre vie et notre mort entre Ses mains et qui est capable de nous envoyer au Paradis ou en Enfer?

Je réalisai que l'islam est une religion qui nous invite à adorer Dieu avec beaucoup de respect, par des prières sincères, une foi solide et des croyances fermes.

Une autre raison pour laquelle je décidai d'embrasser l'islam est la vie du prophète Mohammed (que la paix et les bénédictions de Dieu soient sur lui). Je fus étonné d'apprendre à quel point les musulmans avaient protégé et défendu leur prophète jusqu'à son dernier souffle et comment ce dernier avait défendu l'unicité de Dieu. Je ne pouvais aussi qu'éprouver du respect pour les efforts déployés par les musulmans pour transmettre le message de Dieu.

Telle est l'essence de l'islam : nous croyons fermement en l'unicité de Dieu et nous respectons Son messenger, le prophète Mohammed (que la paix et les bénédictions de

Dieu soient sur lui).

Maintenant, en tant que musulman, je fais beaucoup plus attention aux actions que je pose quotidiennement; je crains Dieu et je suis constamment conscient de Sa présence. Je prie régulièrement et j'ai toujours Dieu à l'esprit en faisant diverses invocations et en me repentant à Lui lorsque je commets des fautes. Ce sont tous là des changements très agréables dans ma vie. J'aime ma nouvelle religion, à laquelle je me suis légalement converti, et je suis heureux d'avoir adopté un nom musulman. Je remercie Samy, du site www.islamreligion.com pour m'avoir aidé à prononcer la shahadah (attestation de foi), de même que Tariq, qui a répondu à toutes mes questions sur le *chat* (clavardage) du même site. Et je remercie, bien sûr, le site d'islamreligion d'être un guide pour ceux qui ne connaissent pas la vérité.

Alhamdoulillah (gloire et remerciements à Dieu) pour m'avoir guidé sur la bonne voie.

L'adresse web de cet article:

<https://www.islamreligion.com/fr/articles/10229/james-den-c-bedico-ex-chretien-philippines>

Copyright © 2006 - 2023 IslamReligion.com. Tous droits réservés.